

あいさつの合言葉 「自分から 目と目を合わせて あいさつしよう」～みんなですれば 笑顔になれる～ (児童会)
「あいさつは 心をつなぐ 愛言葉」～上野台小を あたかかいまなざしで 見まろう～ (いちがんまる会議)



地域協働学校 上野台小学校 学校だより 二学期末号

たいようの子



学校HP

令和6年12月24日(火) 発行

学校教育目標「光り輝く子の育成」

- ・友達を大切にする子
- ・進んで学習する子
- ・たくましく鍛える子

3つのだいじ

- ・人をだいじに
- ・心をだいじに
- ・自分をだいじに



さらなる飛躍を目指して

校長 清水 篤史

83日間という一年で一番長い二学期が終わりました。

毎日の学習に加え、運動会や音楽会等の大きな行事があり、慌ただしくも充実した学校生活になったのではないかと思います。目標を達成できた人、惜しくもあと少しだったという人など、それぞれに感じることはあったかもしれませんが、日々の努力を積み重ねてきたことに変わりはありません。まずは、子供たちが自分のがんばりを認め、次につなげる意欲を高めていってほしいと思います。

さて、本日、担任から子供たちに「あゆみ」を渡しました。担任からは、一人一人のよさとともに、今後の期待を込めて、課題等も記しています。二学期に子供たちが歩んできた様子をご覧ください、ご家庭で話し合っただければと思います。子供たちには、「あゆみ」から見つけた課題にチャレンジしたり、冬休みにしかできない体験をしたりしながら、自分のよさをさらに伸ばしてほしいと思います。三学期のさらなる活躍を期待しています。

二学期もたくさんの保護者・地域の皆様のご支援、ご協力をいただきました。深く感謝申し上げます。

令和7年も引き続きよろしく願いいたします。

おやじの会 20周年記念式典

「過去4年間、コロナ禍で『祝い餅』を振る舞うことができず、卒業していった子供たちにジャンボチャーハンを食べてもらいたい！」そんなおやじの方々の思いで記念式典が企画されました。当日は200名を超える卒業生が参加しました。「おいしい!」「懐かしい!」といった声がたくさん聞こえてきました。チャーハンを食べた後もたくさんの子供たちが残って式典に参加してくれました。また、この式典には、初代校長の牧氏を始め、歴代5名の元校長先生方が参列し、顔を合わせるという大変貴重な機会となりました。

今回参加してくれた子供たちが、将来、ジャンボチャーハンを引き継ぎ、さらにふじみ野市を盛り上げてくれるとうれしいです。おやじの会の皆様、大変お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

※祝い餅:卒業生と餅つきを行い、卒業祝いとして餅を振る舞う、おやじの会の伝統行事。コロナ禍で4年間中止となっていた。

※記念式典:昨年20周年を迎えたが、諸事情により延期していた。

1月の主な行事予定



緊急時の連絡について

お子さんのけがや事故など、緊急に学校へ連絡する必要があるときは、電話でご連絡をお願いします。

- ① 平日8:25~16:55 学校 ☎261-1415
- ② 夜間・土日・休日 ふじみ野市役所 ☎261-2611

※ 警備室につながります。「緊急の連絡で、学校教育課職員の方に連絡をお願いします」と伝え、学校名・年組・氏名とともに、用件をお話してください。